

Bajó el Dólar: Argentina

★ Todos Quieren Vender la Moneda de EU

★ Decrece el Interés; Llegó a 80% Anual

Por BAUL O. GARCÉS

BUENOS AIRES, 3 de abril. (AP)—La hipersensibilizada plaza cambiaria operó ayer luego de un feriado de tres días y una devaluación de 30 por ciento del peso argentino, en medio de un confuso panorama donde pareció revertirse la situación y ahora todos quieren vender los dólares comprados durante a inusitada corrida del mes de marzo.

Esta gran oferta de dólares motivó que ayer la moneda estadounidense se cotizara en baja, hasta 2,900 y 3,000 pesos niveles que están por debajo de los índices oficiales establecidos por la devaluación de ayer que llevó el dólar a 3,650 pesos para la compra y 3,100 pesos para la venta, según fuentes cambiarias.

Al mismo tiempo, se notaba una desaceleración en los ofrecimientos de las tasas de interés para depósitos a plazo fijo, llegando a una reducción de hasta 12 puntos para quedar ubicada en 80 por ciento anual. En marzo, la "guerra de las tasas", hizo llegar a batir todos los records con ofrecimientos de hasta 20 por ciento de interés mensual.

La gran demanda por las monedas fuertes observadas durante marzo fue motivada, por un lado, por la incertidumbre creada por la asunción del nuevo gobierno presidido por Roberto E. Viola que se registró el 29 del mes pasado y por otro, como derivación, la oleada de rumores de todo tipo de que con el ingreso de la nueva administración se iban a tomar drásticas medidas económicas —entre ellas la devaluación del peso— que dio razón a las versiones.

Posiblemente, empero, no se esperaba que fuera de esta magnitud y fue elocuente que el mercado negro en el último día de feriado cambiario el miércoles ofreció dólares a 2,900 pesos.

En medio del confuso pa-

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

★ La Caída del Peso No Dañará a Brasil

★ No Obstaculizará a las Exportaciones

BRASILIA, 3 de abril. (D. P.A.)—El ministro brasileño de Hacienda, Ernane Galvaes, dijo hoy que la decisión del gobierno argentino de promover una maxi-devaluación del peso del orden de un 28 por ciento, no perjudicará seriamente las exportaciones de productos brasileños al vecino país.

Añadió Galvaes que la decisión ajustará los precios a un nivel más cercano a la realidad, ya que "cualquier medida del gobierno argentino para mejorar sus cuentas cambiarias con el exterior deberá corresponder al ajuste de la diferencia existente entre la tasa de cambio y la inflación".

Según el ministro, "tal vez ello no represente un obstáculo serio. Es la verdad, no creo que la medida llegue a afectar a las manufacturas brasileñas.

Bajó el Dólar: Argentina

Sigue de la página cinco

norama, se informó en fuentes cambiarias que adicionalmente muchas agencias no tenían cantidad de pesos suficientes para cambiar por los dólares que se querían vender. Para muchos expertos esto fue una muestra de que persiste la iliquidez monetaria, una de las razones que impulsó el incremento de las tasas de interés como medio de capitalizarse.

Por otra parte, el Banco Central comunicó a las entidades cambiarias que se dejaron de lado las variaciones mensuales del tipo de cambio y que no serán predeterminadas públicamente, tal como acontecía desde 1979 por el llamado sistema de "pautas"; sino que se ajustarán a la política monetaria. Es decir, que será el banco el que fije diariamente los tipos límites, comprador y vendedor de las divisas extranjeras.

Asimismo, el Banco Central comunicó que también se ha eliminado la necesidad de firmar una declaración jurada e informar para qué se querían los dólares que se compraban. La declaración jurada fue un esfuerzo de la anterior administración del Banco Central para intentar detener la demanda hacia el dólar.